
                       令和４年５月７日 自治会長小暮 

「中下自治会の活動（令和４年５月号）」 

    １.令和４年度前期分の自治会費の徴収を下記のように行います。 

班長さんに集金をお願いしていますのでよろしくお願いいたします。 

（１） 徴収額 300 円/月×6 ケ月=1800 円 

（２） 日赤の募金は、集金せず、会費から充当いたします。 

 

２.各部会からの報告 

     ①「スポーツ推進委員」 

      ・4/16（土）地域の子供交流支援事業 立場地区センター 体力測定を実

施しました。握力、立ち幅とび、垂直跳び等 

        5/21（土）に次回も開催予定（内容は変更）ペタンク、ラダーゲッター 

        卓球 

      ②「青少年指導員」 

        ・4/8（金）泉公会堂 委嘱式がありました。 

        ・5/21（土）立場地区センター 9:00～11:30 スポ推と共催、万華鏡作り 

        ・6/12（日）中川地区センター 10:00～12:00 全員研修会 

      ③「保護者会」 

        ・中田小学校の校外委員会で「子ども 110 番の家」を登録してくださっ

ている方に継続のお手紙を配布しました。随時子ども 110 番の家に登

録してくださる方も募集しています。 

      ④「長寿会」 

        ・長寿会の開催についてー4/16 開催予定の長寿会総会は、コロナのため

書面による代替となり原案のとおり承認された。役員改選では長年副

会長を務められた５班の稲垣喬子さんと１班の藤井松次さんが退任さ

れ後任の副会長に２班水野谷武文さん、７班の金久保かつ江さんが就

任した。他の役員に変更はありません。 

        ・モルック体験会についてー4/19 日第五公園において「モルック体験会」

を踊場ケアプラザと共同で開催した。当日は天候にも恵まれ総勢 25人

の参加を得て和気あいあいに行われた。今後の取り組み等は「友の会」

を中心に検討する。 

        ・ペタンク大会についてー昨年 10月の泉区の大会で準優勝して本年 5 

         月の横浜市の大会の出場権を獲得していたがコロナのため大会規模を

縮小して出場チームを減らすことになった。今年は優勝チームのみ出



場となり、残念ながら中下チームは出場出来なくなりました。また出場

を目指して頑張ります。 

     ⑤「民生委員・児童委員」 

      ・子育てサロンの実施―踊場地域ケアプラザ毎月１回第 2金曜日（新規）立場

地区センター（2Ｆ和室）第１水曜日ＡＭ10:00～11:00, 1 月８月は休み 

       年 10回☆対象者幼稚園にあがる前の親子☆参加費 1組 100円 

     ⑥「環境事業推進委員」―5 班小林様前、7.8 班旧寿司長様前の収集カゴを部分

修理した。 

     ⑦「花壇運営部」―ヒマワリの芽が出てきた、アイリスが一部開花、ステビアが

挿し木もの葉が出てきた、シラン、シラー開花中 

     ３.「各班からのご意見、ご要望コーナー」 

      ・「犬の糞の始末について」―犬の散歩中に糞を処理せず家の前などに 

        そのままにして行く人がいます。人の迷惑になることはやめて清潔な町

作りに心がけましょう。 

     ４、その他―「ゴミの関係」５／７（土）昼頃 生ゴミの袋が２袋第５公園の収

集カゴに置いてありました。（当日は生ゴミの日ではありません） 

５．泉区および中田連合自治会からの情報 

（１） 敬老パス IC カード」 

令和４年１０月から現行の紙製の敬老パスを廃止し、専用の 

プラスチック製の「ICカード」に変更します。 

（２） 中田連合自治会の総会が４月２４日（日）に JAみなみ総合センター 

で開催され、野村、小暮、角田の３名が出席しました。 

 

  ＜（シリーズ）「中下自治会運営の知識」＞ 

 「中田連合自治会」について （2/12） 

     昭和４２年に創立し、事務所は中田町会館に置かれています。２９の 

 自治会、町内会で構成されています。（中下自治会も所属しています。） 

 専門部会等として福祉厚生部、体育部、文化部、防火防犯部、交通道路部 

 保健衛生部、女性部、スポーツ推進委員連絡協議会、青少年指導員協議会、 

  中田地区民生委員児童委員協議会、中田地区社会福祉協議会、防災部など 

  があります。（中下自治会の各部会の方もそれぞれに参加し活動していま 

す。）主な行事としてサマーフェスティバル、中田文化祭、大運動会、新春

マラソン大会などを実施しています。（なお役員として中下自治会の稲垣、

山木の両氏が活動されています。） 
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